

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711134 - ELSA CHURIA JANNETY

STATION	FEEDBACK
IBADAH	mentalqin sebaiknya dalam posisi duduk ya, sehingga lebih tenang dan tidak tergesa2; shalat jenazah ok
IPM 1	cpr berkualitas harus konsisten dan minimal interupsi
IPM 2	Ax riw kebiasaan? riw keluarga ? Px fisik mata cowong blm diperiksa Usulan Px penunjang darah rutin oke.. mikroskopis faeces ok.. mc conkey oke DD disentri basiler.. lengkapi status dehidrasi.. Tx pilihan terapi kausatif belum sesuai... simptomatik ok Komunikasi baik memperkenalkan diri. Baik resume dan konfirmasi... hilangkan kalau boleh tahu.. Edukasi hygiene oke.. tidak menular ?? lengkapi edukasi terkait terapi y de.. Profesionalisme
IPM 3	anamnesis belum ditanya kronologis kejadian, tidak ditanya apakah ada mutah proyektil (untuk mengetahui ada peningkatan TIK), riwayat sakit sebelumnya, riwayat trauma sebelumnya, tes sensibilitas seharusnya tdk usah dilakukan karena pasien tidak sadar sehingga tidak bisa merespon, kekuatan otot juga tidak usah diperiksa karena pasien tidak dapat merespon, yang diperiksa chadok tapi menyebutnya babinski, intepretasi ct scan, bukan hipodens tapi yang benar hiperdens ya dek, intepretasi ct scan sudah benar epidural hematoma tapi diagnosis kenapa jadi stroke ya dek? salah ya, seharusnya cukup epidural hematoma saja, karena tidak ada gejala dan tanda yg mengarah ke stroke.pemeriksaan darah lengkap belum diperiksa, edukasi masih belum holistik ya.
IPM 4	diagnosis belum lengkap, tidak menyebut prentase luas bakar, prosedur ivfd belum lengkap, prinsip sudah banar,
IPM 5	px fisik lengkapi dengan VS, penanganan RICE sudah benar namun kurang detail, misal frekuensi/durasi pemberian ice dan juga balut untuk kompresi
IPM 6	kurang menggali kepribadian, dx kurang lengkap, DD benar 1, tx oke sarankan rawat inap juga harusnya ya..
IPM 7	belum periksa ekstremitas. frekuensi pemberian doksisisiklin kurang
IPM 8	ok, tidak menimbang dan mengukur tb bb tap mengukur lingkar perut, klo nulis resep yg cermat, jumlah obat ditulis berapa. yg lain udah oke